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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU FOOTBALL-CLUB GLOVELIER 

VENDREDI 18 SEPTEMBRE 2020 A 19h30  

AU CAFÉ DE LA POSTE À GLOVELIER 

 
Le président, Manuel Rodriguez ouvre l’assemblée à 19h34 et salue cordialement les 23 
membres présents. Le président salue particulièrement les membres d’honneur : Albin Forlani 
et Charly Kraft.  
 
L’assemblée observe une minute de silence à la mémoire des personnes proches du club, qui 
nous ont quittés durant l’année. Une pensée particulière pour Jean-Luc Portmann 
 
L’assemblée a été convoquée statutairement par circulaire à chaque membre. 
 
L’ordre du jour proposé est le suivant :  
 
1) Appel. 

2) Nomination des scrutateurs. 

3) Procès-verbal de l’assemblée générale du 24 novembre 2017 

4) Admissions – démissions. 

5) Comptes de l’exercice 2018 - 2019 

6) Cotisation 2020 - 2021 

7) Rapports. 

8) Elections statutaires (comité, vérificateurs des comptes). 

9) Divers. 
 
L’assemblée est d’accord avec l’ordre du jour. 
 

1) Appel. 
 
Une liste de présence circule dans l’assemblée et dénombre la présence de 23 membres.  
 
Les personnes suivantes se sont excusées : Christian Brosy, Tristan Lovis, Noha Thiévent, 
Yanis Gogniat, Olivier Laager, Sébastien Laager, Mathias Donadei, Fabio Chavanne, Florian 
Georgy, Julien Anghern, Maxence Colomb, Noha Voirol, Pierre Hulmann, Arnaud Montavon, 
Mickael Marquis, Noé Gogniat, Normand Gogniat, Joan Willemin, Tristan Seuret, Neil 
Thiévent, Matej Petrovic, Mustapha Wann, Lucas Rodriguez, Daniele Cacciatore, Ugo 
Cacciatore, Salvatore Cacciatore, Daniel Leibundgut, Bastien Allemann,  
 
 

2) Nomination du scrutateur. 
 
Colin Montavon est scrutateur de l’assemblée. 
 
 

3) Procès-verbal de l’assemblée générale du 24 novembre 2017. 
 
Le procès-verbal était inséré dans la convocation à la présente assemblée et pouvait être 
consulté sur le site internet www.glovelier.ch. 
 

http://www.glovelier.ch/
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Le procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 24 novembre 2017 est accepté avec 
remerciements à son auteur Ludivine Cacciatore 
 

4) Admissions – démissions 
 
Admissions : Fabio Garcia, Jorge Da Silva, Mustapha Wann. Loic Georgy, Matej Petrovic, 
Nathan Allemann, Julien Christe, Flavio Correira, Charles Spano, Samuel Ory, Tristan 
Seuret, Leny Schaffter.  
 

 

Démissions : Thibault Sauvain, Alexandre Bertholet, Lucas Mendes, Loris Memeti, 
André Nobel, Olivier Chavanne.  
 
L’assemblée accepte ces admissions et démissions. 
 

5) Comptes de l’exercice 2018 - 2019. 
 
Ludivine Cacciatore va nous faire part de compte 2018 – 2019 
 
Pour commencer avec cette partie liée aux différents comptes du club, il est tout d’abord 
primordial de préciser que nous allons passer en revue les comptes de l’exercice 2018-2019 
en raison de la pandémie de coronavirus qui a porté préjudice à la dernière assemblée 
annulée. Les comptes de la saison 2019-2020 seront présentés lors de la prochaine 
assemblée. 
Si l’on se replonge donc une année en arrière, nous avons terminés l’exercice avec un 
bénéfice de 11’414 francs. Plus précisément, à la fin de la saison, le club disposait de 
143’OOO francs de liquidités.  
La dette de la buvette qui ne s’élève plus qu’à 55’000 francs, soit un amortissement de 
5’OOO.-- francs par année. 
Au niveau des lotos, après avoir déduit les charges de la recette nette, les bénéfices nets 
s’élèvent à environ 26’000 francs.  
La buvette a dégagé un bon profit de 14’000 francs sur l’exercice 2018-2019. 
Nos générateurs donateurs et sponsors ont également ramener au club un montant 
d’environ 37’000 francs. 
Les cotisations de nos membres représentent près de 8’100 francs. 
L’association portugaise donne une participation de 4’750 francs.  
Les locations de la buvette ont rapporté presque 1’000 francs.  
 
Les dépenses les plus importantes concernent les postes suivants :  
Les achats de matériel sportifs s’élèvent à 3’500 francs. 
Les indemnités d’entraineurs s’élèvent à 19’000 francs environs, ceux du masseur, à 900 
francs.  
Les couts de conciergerie, d’achats pharmaceutiques ou des lavages des maillots, les 
dépenses s’élèvent à environ 7’600 francs.  
Les coûts de la section junior que l’on verse au FC Bassecourt se montent à environ 4’000 
francs. 
Les charges liées au terrain tel que les frais de location, d’entretiens représentent près de 
7’000 francs. 
Au total, le FC Glovelier compte des produits s’élevant à 202’000 francs et un total de charge 
d’un peu plus de 190’000 francs. 
Un impôt est prélevé sur le bénéficie de 11'414.00 depuis l’entrée en vigueur de la nouvelle 
taxation sur les associations. 
Les comptes pour la saison 2018 -2019 ont été bouclés au 31 juillet 2019                   .  
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Les comptes ont été vérifiés par la Fiduciaire CRF lors de la clôture de ceux-ci et relève que 
les caissiers font consciencieusement et précisément les comptes. Il recommande à 
l’assemblée de les accepter.  
 
Les comptes 2018 – 2019 sont acceptés par applaudissements, avec remerciement à nos 
caissiers Lydia Georgy et Olivier Laager. 
 
 

6) cotisations 
 

Modification pour les cotisations de la saison 2020 - 2021 soit :  
 
CHF 150.- pour les membres actifs  
CHF 100.- pour les juniors E-D-C-B-A  
CHF  50.-  pour l’école de foot et les membres passifs 
 
Harmonisation des cotisations pour les 3 clubs du groupement et passage des cotisations 
CHF 80.— à CHF 100.-- .  
 
Intervention de Marielle Bourquard : le passage de CHF 50.-- à 100.-- pour les juniors E et D 
a doublé, pour quelle raison ?  
Dominique Froidevaux, justifie cette augmentation par le fais que le bénévolat n’existe plus 
et que les frais sont donc bien plus importants.  
 
 
7) Rapports 
 
Manuel Rodriguez, Président  
 
Avec l’arrivé du Covid en début d’année, plusieurs nos manifestations ont dû être annulées 
voir reportées. La Coupe de la Vallée d’août 2019 a été gagnée pour le groupe 1 par Glovelier, 
en ce qui concerne le groupe 2 de 2ème ligue qui opposait Courtételle à Courroux, la finale n’a 
pas pu être jouée. Il était difficile pour les 2 équipes de trouver une date lors du 1er tour et 
ensuite Covid est arrivé. 
La finale de la Coupe de la Vallée 2020 se jouera le 29 septembre 2020 et opposera le FC 
Glovelier contre le FC Courfaivre.  
 
L’année 2021 sera celle du 75ème anniversaire du FC Glovelier, des manifestations sont 
prévues, celles-ci dépendront des mesures sanitaires.  
 
Les membres du comité souhaitent effectuer des modifications dans l’infrastructure de la 
buvette telles que fermer le couvert devant la buvette afin d’en augmenter sa capacité et ceci 
notamment en période hivernale.  
 
Il demande à chaque membre de payer les cotisations dans les délais afin d’éviter les frais de 
rappel et du travail supplémentaire à la caissière.  
 
Pour terminer, il remercie tous les donateurs, bénévoles, joueurs, entraineurs, membres du 
comité et proches du club pour leurs soutiens et leurs investissements durant cette année 
compliquée. 
 
 

Michel Léoni entraineur de la 1ère par Jorges Da Silva assistant 
 

En l’absence de Michel Léoni, c’est l’entraineur assistant qui va nous lire son rapport.  
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La fin du championnat 2019-2020 a été interrompu brusquement en raison de l’arrivé de 
Covid et de toutes ces restrictions. Le 1er tour n’était pas tout simple non plus, plusieurs 
joueurs ont manqué à la suite de blessures sur des périodes plus ou moins longues. Des 
points précieux ont été perdus lors des matchs contre Coufaivre, Courtételle ou Fahy par 
exemple, qui nous a classé en bas de la hiérarchie. Toutefois, il est satisfait de sa 
collaboration avec Jorge Da Silva avec qui il a établi une grande complicité, le retour à 
Glovelier en 1ère équipe de Loic, Quentin et Fabio et de conserver la grande majorité des 
joueurs, ce qui n’est que bénéfique car la qualité de l’effectif est immense. Le mélange des 
cadres et des jeunes joueur est bénéfique pour la cohésion de l’équipe.  
 
Il tient à remercier les joueurs pour leur investissement, les membres du comité et tous les 
supporters qui les suivent même aux quatre coins du Jura.  
 
Jorges Da Silva remercie Manuel Rodriguez et Dominique Froidevaux pour leur confiance 
quant ’à entrainer une équipe de 3ème ligue.  
 
  
Flavio Correia entraineur de la 2ème équipe 
 
Il était difficile de reprendre l’équipe au pied levé après le départ de M. Nobel avec un 
contingent de seulement 13 joueurs. Toutefois, il a relevé le challenge. L’arrivée de 9 joueurs 
a été bénéfique, malgré le jeune âge de ceux-ci. Il compte sur les « anciens » pour créer une 
cohésion d’équipe. Chose qui arrive gentiment, malgré le fait d’être tombé dans un groupe de 
championnat « fort ». Il a confiance en ses joueurs et espère que ce nouveau championnat 
sera bénéfique.  
 
Julien Farine responsable de la section Juniors du FC Glovelier   

Rapport Junior : 

Le groupement junior ne compte pas de juniors A. La taille du groupement n’est pas 
suffisante pour assurer un effectif suffisant. Quelques joueurs qui n’étaient pas prêts à 
intégrer les actifs sont allés intégrer l’équipe de A du groupement CCD. 

Le groupement compte une équipe de juniors B, avec un effectif de 18 joueurs dont 2 
Glovelier. Les juniors B sont entrainés depuis plusieurs années par Sinan Bakir. 

Une équipe de juniors C également, entrainée par Philippe Burket. Il peut compter sur 17 
joueurs, dont 3 Glovelier. A noter que Nolan Baldiseri est également au Team Jura. 

Nous avons 2 équipes de Juniors D pour 31 joueurs dont 7 Glovelier. Les Da jouent sous 
Glovelier et sont entrainés par Loïc Georgy et Lucas Rodriguez. Les Db sont entrainés par 
Franco Moscaritoli. 

32 juniors E dont 8 Glovelier sont répartis en 3 équipes. Les entraineurs respectifs sont : 
Matej Petrovic, Pierre Hulmann et Fabio Garcia pour les Ea, Clement De Sousa pour les Eb 
et Claudio De Philippo pour les Ec 

L’école de foot Glovelier – Boécourt compte environ 15 joueurs actuellement. Ils sont 
toujours entrainés par Marco Tico, avec l’appuis de Lenny Schaffter depuis cet été. 

A partir de la saison 2020-2021 les équipes du groupement junior évoluent sous un nouveau 
nom : « Team Sorne » 

En effet, un important travail est en cours au sein du groupement et le nouveau nom en est 
le premier signe tangible. Le but est qu’à l’avenir les joueurs du groupement soient traités sur 
un pied d’égalité. Une première étape sera l’uniformisation des cotisations qui a souvent fait 
grincer des dents par le passé. Nous souhaitons également recréer une caisse indépendante 
au niveau du groupement junior avec comme premier impératif de trouver une personne 
pour tenir cette caisse.  
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Le problème immédiat est le manque de vestiaires à Bassecourt. On a dû déplacer de 
nombreux matchs de junior à Boécourt et à Glovelier.  

Concernant les personnes en charge, il tient à remercier Jérémy Wermeille pour son rôle de 
coach JS, la cantinière toujours disponible et accueillant, les arbitres mini qui se dévouent au 
sein du groupement, les entraineurs que s’investissent pour permettre à nos jeunes pousses 
de progresser et les responsables juniors des clubs partenaires avec qui on peut travailler en 
bonne intelligence avec toujours comme priorité principale la progression du joueur. 

 

Stéphane Bourquard : Combien de joueurs sont au Team Jura ?   

- Julien Farine : A l’heure actuelle un seul pour Glovelier soit Nolan Baldiseri, par contre 

pour le groupement ils sont 6 ou 7 joueurs.  

Richard Hulmann souhaite remercier Julien Farine et Dominique Froidevaux pour le travail 

accompli dans le groupement et l’élaboration de la convention du Groupement Juniors Team 

Sorne. 

Dominique Froidevaux :  

Rapport à l’heure actuelle,  

2ème équipe, Un changement d’entraineurs a eu lieu en cours de championnat, c’est Flavio 

Correia qui a repris les rênes après le départ d’André Nobel avec un contingent de seulement 

13 joueurs. A l’heur actuelle, la 2ème équipe compte 22 joueurs, soit des joueurs qui ont repris 

le foot voir qui sont revenus de Bassecourt. L’équipe étant relativement jeune, il est difficile 

pour l’entraineur de concurrence avec les adverses du groupe, qui est un groupe fort. La 

préparation se passe bien.  Le comité leur fait confiance et souhaite qu’il continue sur cette 

voie, il est important de garder confiance. 

1ère équipe : le contingent est de 24 joueurs. Toutefois, pour le match du 19 septembre seul 

13 joueurs étaient convoqués, car nous comptions beaucoup de blessées. Objectifs fixés du 

comité pour cette saison 2020 est d’être au-dessus des 4 derniers du classement.  

Il remercie les entraineurs des 2 équipes pour leur investissement.  

Un grand merci aussi à Michel Léoni, Loic Goergy et Jorges Da Silva pour l’organisation et la 

mise en place du match de reprise qui opposait Glovelier à Develier.  

 

8) Elections statutaires (comité, vérificateurs des comptes). 
 
Manuel Rodriguez présente la composition du comité : 
 
Président ad intérim   Manuel Rodriguez 
Vice-président  Vacant 
Caissier / Comptabilité  Fiduciaire CRF Delémont 
Terrain matériel / Installations  Tristan Lovis 
Responsable juniors  Julien Farine 
Responsable technique  Dominique Froidevaux 
Marketing    Vincent Froidevaux 
Secrétaire  Ludivine Cacciatore 
Responsable manifestation   Gérald Kraft / Richard Hulmann 
Membre  Lydia Georgy         
 
 
Vérificateurs des comptes  Fiduciaire CRF 
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La Fiduciaire CRF est vérificatrice des comptes.  
 
 
A titre d’information, le président énumère la liste des personnes en charge : 
 
 
Buvette  Christine Rodriguez   
 
Lavage des maillots  Marielle Bourquard 
   Christine Rodriguez  
   Marco Tico 
 
Police du terrain   Germain Vogel 
   Patrick Girard 
 
Entrées aux matches  Robert Baour (responsable) 
 
Conciergerie / terrains  Flavio Correia et son épouse 
 
Remerciements à ces personnes qui œuvrent pour la bonne marche de la société. 
 
9) Divers. 
 
Questions ouvertes des membres :  
 
Stéphane Bourquard : Quelle partie du bâtiment va être fermée ?  

- Il s’agit de la partie côté Pibor et voir, si nos finances nous permettent de fermé la partie 

côté village.  

Patrick Girard propose d’approcher la Bourgeoise afin de demander une éventuelle 
participation financière.  
 
Fabio Garcia : Comment se passe l’arrosage du terrain, car il est dur. Avons-nous le droit 
d’arroser ? 

- Stéphane Bourquard, Oui on a le droit, mais il faut voir s’il pleut prochainement.  

- Manuel Rodriguez, Va demander un arrosage automatique auprès de la Commune, 

- Stéphane Bourquard : Informe que le crédit pour le Club de Courfaivre est à chaque fois 

refusé par le Conseil Communal car les coûts sont d’environ 30'000.— francs.  

- Stéphane Bourquard : le Verti-Drain sera passé à la fin du championnat. 

Le président remercie les membres de leur présence et clôt l’assemblée à 20h45. Il invite les 
participants à l’apéritif, puis au repas pour les personnes qui resteront. 
 
 
    Football-club Glovelier 
    Président         Secrétaire 
 
 
                                                              Manuel Rodriguez        Ludivine Cacciatore 


